
１１月１１日（土）の土曜授業の日に、伊須公民館にて

『出前学習発表会』を開催しました。たくさんの方々にご

来場いただきました。温かい声援や拍手もあり、子とも達

も嬉しそうでした。飲み物等の差し入れもありがとうござ

いました。また、道具等の運搬に多くの保護者のお手伝い

をいただきました。ありがとうございました。 

  

 はじめのあいさつ      びんでん太鼓 

  

   島唄・三味線     おわりのあいさつ 

 

 

１１月は『読書の楽しさや面白さを感じてもらい、進ん

で読書をしようとする態度を育む』ことを目的に、校内読

書月間を設定しています。11 月 15 日(水)の『読書タイ

ム』の時間に町立図書館司書の久野やよい先生に来ていた

だき、『読み聞かせ』をしていただきました。『わらしべ長

者』を読み、その後、話に関する間違い探しゲームを行い

ました。地域によって話に出てくる物が異なっているこ

と、話の内容自体が変わっていることなども教えていただ

きました。愉快で楽しい読書タイムになりました。  

   

 

 

 

 

 

 

 
行事進行と児童の健康保持増進 

校長 馬場 隆一郎 

２学期も残すところ後１ヶ月になりました。行事はロードレース

大会を残すのみとなりました。児童は毎日朝登校するとグラウンド

を走り，持久力や体力の向上に頑張っているところです。また，他

の教育活動についても一人一人の目標の実現に向け２学期最後まで

走り続けてほしいです。 

先日学校で来年度の教育課程編成に向け話合いを行いました。年

間の各行事や，登校日数や時数について話し合いました。その中で

計画を作成し進める上でどうしても外すことができないことがやは

り，児童の健康の保持増進ということになります。このことと，現

在何かと話題になります地球温暖化は切り離して考えることが難し

くなってきています。児童は年間のたくさんの行事をこなしていき

ますが，天候や気温等にも左右される場合があることは否めず，そ

の度に計画を変更したり，内容を減らして対応したりということが

起きてきます。当然行事の当日だけではなく，行事を実現させるた

めには練習の時間も必要になってきます。特に夏場から秋口の行事

については，練習の時間帯を午前中の早い時間に設定しても，場合

によっては気温が４０度を超す場合もあります。こまめに休憩や水

分補給を行うように心掛けて進めているところですが，やはり何年

か前と比較して気温の上昇は明らかであると感じているところで

す。このようなことからも行事の実施時期について検討し，場合に

よっては時期を変更することも必要であると思っているところで

す。各行事には当然ながら地域の方々や保護者の皆様の御協力がな

ければ進められないものもたくさんあります。来年度年間の計画を

進める上でいくつか御相談もさせていただくこともあるかと思いま

すが，御理解と御協力をお願いできればありがたいです。嘉鉄小学

校現在児童数１８名です。全員が仲良く，毎日を楽しそうに日々を

送っています。一人一人の目標がやはり行事に関係していることか

らも，一人一人の思いを大事にしながら来年度教育活動が進められ

ますよう職員一同願っているところです。 

 

 

 

瀬戸内町立嘉鉄小学校 学校便り  

令和５年月 1１月号 

出前学習発表会  

１１月１６日（木）第２回集合学習を開催しました。今回は、

油井小、篠川小、嘉鉄小の児童が、低・中・高学年に分かれ、

町内各所（主に古仁屋市街地）での見学学習を行いました。 

低学年は、図書館、喜入文具店、新栄青果店、古仁屋郵便局

等、中学年は、図書館・郷土館、消防署、警察署、大島紬組合

等、高学年は漁協や役場、戦争遺跡等の見学を行いました。 

昼食は、古仁屋高校の武道場をお借りし、皆で輪になってお

弁当をいただきました。大人数でとても賑やかでした。 

多くの機関・施設等のご協力をいただきました。お忙しい中

ありがとうございました。 

   

  嘉鉄校での出発式      喜入文具店にて 

   

新栄青果店にて      瀨戸内消防分署にて 

   

瀨戸内警察署にて    古仁屋高校にて昼食 

12/1（金）  学校評議員会 

12/4～10  校内人権週間 

12/ 9（土）  土曜授業 校内ロードレース大会 

12/22（金） 2 学期終業式 

 

三校集合学習で見学学習に行ってきました 

しーまプログ 

「かてつっこ」 

校内読書月間 

 嘉鉄っ子 

 


